

Artikel vom 04.07.2019

CSU Ortsverband organisiert Spende für die

FFW Söllitz

Mit einer Spende in Höhe von 5000 Euro unterstützt der Energiekonzern Engie Deutschland den Ankauf eines neuen Feuerwehrautos der Feuerwehr Söllitz. Die Spende wurde von Reinhard Schwarz, dem Vorsitzenden CSU-Ortsverbandes angeregt, der dafür MdB Karl Holmeier als Vermittler gewinnen konnte. Ein Neukauf wurde bereits ins Auge gefasst, doch sind die Mittel sehr begrenzt. Umso größer ist die Freude, dass Engie das Anliegen der Feuerwehr unterstützt. Zur Spendenübergabe ist Dr. Karl-Peter Thelen, Mitglied der Geschäftsleitung, eigens aus Berlin angereist. „Mit der Spende will Engie nicht nur die Feuerwehr unterstützen, sondern auch ihre Verbundenheit mit der Gemeinde Trausnitz zum Ausdruck bringen“, beschreibt Karl-Peter Thelen die Motivation die hinter der Spende steht.